



**Voici le film du « meurtre » qui s'est déroulé ce samedi matin à Bana alors qu'il était exactement 11h30min.**

La situation reste tendue à Bafang suite à la riposte du jeune gendarme **Ndi Aboubacar** âgé d'environ, 26 ans, qui a tiré sur un monsieur à **Bana** (...). Alors que ce dernier a été saisi par un usager qui dénonçait la présence des engins sur son terrain.

C'est ainsi que le commandant de brigade de Bana, l'adjudant-chef Mbi Mbang et un de ses éléments le gendarme Ndi Aboubacar décide de se rendre sur le site pour s'enquérir de la situation. Arrivé sur les lieux, il est agressé par un individu armé de machette qui leur demande ce qu'ils font sur son terrain. Le commandant qui était en civil, se présente au monsieur, malgré cela, il continue de lever le ton. C'est alors que son élément lui demande, comment il peut voir les gendarmes et il leur demande ce qu'ils font là. Le commandant et son élément n'ont même pas eu le temps de s'enquérir de la situation, que ce monsieur lui a assommé les coups de machettes. Jusqu'à ce qu'il sera grièvement blessé au bras et allongé au sol. C'est en moment que son élément va ouvrir le feu sur ce monsieur.

Lorsque le gendarme va ouvrir le feu, ça sera la panique totale sur le site du litige. Le commandant sera dépouillé de tous ses biens. Parmi lesquels une somme de 195.000 FCFA, ses téléphones portables, son arme et sa voiture sera brûlée. C'est grâce au **Sous-préfet** de

Bana et certains usagers, que le commandant de brigade et son élément, ont pu être extrait de la foule. Seule son arme lui a été restituée grâce au Sous-préfet.

Le monsieur sur qui le gendarme a tiré à malheureusement perdu la vie. Son corps qui était à l'hôpital adlucem de Bafang, a été récupéré par sa famille. Quant au commandant, il a été admis en soin intensif dans un hôpital de la place, son état de santé est stable. Son élément qui est auteur du coup de feu est en bonne protection dans lieu inconnu.



Malgré les négociations du Préfet du département du Haut-Nkam, Luc Ndongo, et les éléments des forces et maintien de l'ordre, la situation reste toujours tendue les entrées Est et Ouest de

Bafang sont paralysées. Personne n'entre, personne ne sort.



La population réclame la descente du gouverneur de la région de l'Ouest Awa Fonka Augustine, dans la ville de Bafang qui reste jusqu'au moment où je livre ce papier hyper paralysé.



Par Riphin Ngoppe